

Juve Sulit Menang di Liga Tandang

CAGLIARI (IM) - Juventus hanya mendapat hasil imbang 2-2 di markas Cagliari dalam lanjutan Serie A di Stadion Unipol Domus, Cagliari, Sabtu (20/4) dinihari WIB. Juventus memang sedang sulit menang di pertandingan tandang.

Juventus bahkan sempat tertinggal dua gol lebih dulu di babak pertama usai tim tamu mencetak gol lewat dua penalti. Pasukan Massimiliano Allegri itu baru membalas di babak kedua lewat gol Dusan Vlahovic dan selamat dari kekalahan berkat gol bunuh diri Alberto Dossena.

Hasil ini memperpanjang tren buruk Juventus di pertandingan tandang. Si Nyonya Tua sudah tidak menang dalam enam pertandingan tandang terakhirnya di Serie A. Dalam enam laga tersebut, Juventus cuma mendapat tiga poin. Mereka mencatat tiga hasil imbang

dan tiga kali kalah. Di laga itu tim tamu tampil dominan dengan mencetakkan 75 persen penguasaan bola sementara Cagliari hanya 25 persen. Dari dominasi tersebut Juventus hanya bisa bikin tiga tembakan ke arah gawang dari 11 percobaan. Cagliari yang hanya mengandalkan serangan balik mampu membuat empat tembakan ke arah gawang hanya dari sembilan kesempatan tembakan.

Opta mencatat, ini jadi laju tandang terburuk Juventus di Serie A sejak Mei 2010. Kala itu, Juventus cuma dapat satu hasil imbang dan lima kali kalah. Hasil ini turut mengganjal langkah Juventus.

Setelah disalip AC Milan di klasemen Liga Italia, Juventus kini mengumpulkan 64 poin dari 33 pertandingan di posisi ketiga. ● vdp

● vdp

Guardiola Tak Menyesal Lepas Palmer

LONDON (IM) - Manajer Manchester City Pep Guardiola mengaku tidak menyesal Cole Palmer pindah ke Chelsea. Hal itu disampaikan Guardiola jelang laga Manchester City kontra Chelsea di semifinal Piala FA, Sabtu (20/4) malam.

Pemain Chelsea yang baru dibeli dari Manchester City pada musim panas 2023 kemarin, langsung jadi jagoannya The Blues. Ia sudah kemas 23 gol dari 38 laga di seluruh kompetisi. Plus, pemain berusia 21 tahun tersebut turut sudah sumbang 13 assist.

Guardiola tampak sedikit tersenyum saat ditanya wartawan. "Dia sudah meminta pergi sejak dua musim sebelumnya. Bersama kami, dia tidak mendapat menit bermain yang mana sebenarnya pantas dia dapatkan," kata Guardiola dari BBC.

Guardiola mengaku menyayangkan Palmer sebagai penerus Riyad Mahrez. Tapi apa daya, Palmer mantap memilih pergi dan kini bisa membuktikan kualitasnya. "Palmer bermain di level yang luar biasa. Dia pemain yang fantastis, pemalu, serta punya banyak potensi. Akhirnya, keputusan sudah dibuat karena berbagai faktor," kata Guardiola.

tor," kata Guardiola. Dalam catatan Opta, Cole Palmer pun mengukir sejumlah rekor dan pencapaian. Palmer (21 tahun, 345 hari) menjadi pemain kelima termuda yang bikin minimal 4 gol dalam satu laga Premier League. Sejak aksi Yakubu untuk Portsmouth melawan Middlesbrough pada Mei 2004 (21 tahun, 175 hari), baru ada Palmer yang bisa melakukannya lagi.

Sejak Frank Lampard mencetak empat gol buat Chelsea ketika melawan Aston Villa pada Maret 2010, baru ada lagi Palmer yang bisa melakukannya di satu laga Premier League untuk si Biru. Palmer menjadi pemain

yang bikin tiga gol di babak pertama sebuah laga Premier League. Ia juga menjadi pemain kedua Chelsea yang bikin hat-trick kandang berurutan saat tampil di laga Premier League usai Didier Drogba melakukannya pada Mei/Agustus 2010. ● vit

PENGUMUMAN RENCANA PEMBAGIAN KEKAYAAN HASIL LIKUIDASI PT BARITO ENERGY SERVICE (dalam likuidasi)

Berkeinginan dengan pembubaran PT BARITO ENERGY SERVICE (dalam likuidasi), suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan"), sebagaimana telah diumumkan pada surat kabar harian International Media tanggal 21 Januari 2023, Likuidator dengan ini mengumumkan telah membuat Rencana Pembagian Kekayaan Hasil Likuidasi Perseroan. Kepada setiap kreditur Perseroan/para pihak yang berkepentingan dapat melihat Rencana Pembagian Kekayaan Hasil Likuidasi Perseroan tersebut pada kantor Perseroan di Grlha Baramulti, Komplek Harmoni Plaza Blok A-8, Jalan Suryopranoto No.2, Petojo Utara, Gambir, Jakarta Pusat, DKI Jakarta, selambat-lambatnya 7 (tujuh) hari setelah pengumuman ini.

Pengumuman ini dibuat guna memenuhi ketentuan yang diatur dalam Pasal 149 ayat (1) huruf b Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Hormat kami,
Likuidator

10 | Sportnews



Bernardo Silva dan rekan-rekannya bersukacita usai mencetak gol ke gawang Arsenal

Manchester City Melenggang ke Final Piala FA

Hasil ini sekaligus mengobati mimpi buruk Bernardo Silva beberapa hari sebelumnya. Ia merupakan salah satu eksekutor penalti Manchester City yang gagal dalam drama tos-tosan melawan Real Madrid.

LONDON (IM) - Manchester City melenggang ke final Piala FA musim ini usai mengalahkan Chelsea 1-0 di semifinal. Bermain di Stadion Wembley, Sabtu (20/4) malam WIB, gol kemenangan City dicetak Bernardo Silva pada menit ke-84. The Citizens pun punya asa mempertahankan gelar.

Laga ini berlangsung setelah Man City disingkirkan Real Madrid pada babak perempatfinal Liga Champions, Kamis (18/4) dinihari WIB lalu. Saat itu duel tuntas lewat adu penalti.

Jarak antara kedua pertandingan itu menurut manajer City Pep Guardiola sangat tidak masuk akal. Terlebih, Man City tampil 120 menit melawan Madrid.

Argumen Guardiola menyenggol semifinal Piala FA lainnya antara Manchester United vs Coventry, yang tidak berada di kompetisi Eropa. "Tidak bisa diterima membiarkan kami bermain hari ini (Sabtu). Itu tidak mungkin, demi kesehatan para pemain. Ini tidak normal. Seratus dua puluh menit, sarat emosi lawan Madrid, kekalahan, sejujurnya. Saya tahu negara ini spesial (dengan Piala FA) tetapi ini demi kesehatan para pemain. Mengapa tidak memberi kami satu hari lagi agar para pemain bisa pulih pada Minggu?" katanya kepada BBC Sport.

Di laga itu sorotan tertuju pada Bernardo Silva. Usai menjadi biang kerok kekalahan Manchester City di Liga

Champions, kini ia menjadi pahlawan The Citizens. Di paruh kedua, terutama setelah masuknya Jeremy Doku, City mulai mengambil kendali laga. Puncaknya adalah di menit ke-84.

Berawal dari aksi Doku di sisi kiri, winger Belgia itu mengumpan kepada Kevin De Bruyne yang meneruskan umpan ke depan gawang Chelsea, namun diblok kiper Djordje Petrovic. Bola liar lalu disambut Silva yang segera melepaskan tembakan ke sudut kanan gawang. Bola membentur Marc Cucurella sebelum bergulir masuk.

Hasil ini sekaligus mengubur mimpi buruk Silva beberapa hari sebelumnya. Ia merupakan salah satu dari dua eksekutor penalti City yang gagal dalam drama tos-tosan. Tak hanya gagal penalti, namun tembakan Silva juga ditangkal dengan mudah oleh Andriy Lunin karena mengarah ke tengah. Ia bermaksud melakukan panenka, namun kiper Ukraina itu tak terkecoh.

Situasi ini membuat Silva sempat menjadi sasaran kritik di media sosial. Namun gelandang asal

Portugal itu tak melihat ke belakang. Ia berhasil menebus kesalahan di laga berikutnya.

"Sungguh senang usai menjalani pekan yang sungguh membuat kami frustrasi, terutama bagi saya secara pribadi. Untungnya, Anda bermain tiap tiga hari di Man City. Jadi setiap tiga hari Anda memiliki kesempatan untuk memperbaiki diri dan sekarang kami memiliki kesempatan menambah trofi," ujar Silva kepada BBC.

Namun bagi Silva, siapa pun lawan di final pada 25 Mei, bakal menjadi laga sangat sulit. "Laga nanti akan berjalan sulit. Akan terjadi duel yang bagus dan kami akan bersiap menatap laga final," tandas Silva.

Sementara di kubu Chelsea, sebenarnya mereka bukan tanpa peluang. Bahkan banyak memberikan ancaman pada babak pertama. Tembakan Nicolas Jackson dan Cole Palmer di awal-awal pertandingan masih bisa dibendung kiper Stefan Ortega. Palmer bahkan nyaris mencetak gol di menit ke-37. Apes, bola tendangannya di kotak

penalti masih dapat ditepis Ortega.

Peluang emas kembali didapat Chelsea di babak kedua. Dua percobaan Jackson di menit ke-49 gagal membuahkan hasil. Statistik menunjukkan Chelsea punya shots on target lebih banyak ketimbang Man City (5 berbanding 3). Namun, semua peluang London Biru gagal membuahkan gol selama 2x45 menit.

Manajer Chelsea, Mauricio Pochettino, menyebut timnya sudah tampil baik. Hanya saja lini serang disebutnya kurang tajam dan itu mempengaruhi hasil akhir pertandingan. "Dalam sepakbola, hal terpenting adalah tampil klinis dan tidak kebobolan. Di laga ini kami berkompetisi dengan baik. Saya tidak bisa mengatakan kami adalah tim yang lebih baik karena hal itu sulit diukur. Yang terpenting adalah kami bersaing. Kami perlu mengambil sisi positif dari laga ini. Tim membutuhkan momen-momen seperti ini dalam pertandingan," kata Pochettino, dikutip dari Football London. ● vit

Messi Kreator Kemenangan Inter Miami

FLORIDA (IM) - Lionel Messi tampil cemerlang dan menjadi kreator kemenangan Inter Miami 3-1 atas Nashville SC pada pekan kesembilan Major League Soccer (MLS) di Chase Stadium, Minggu (21/4) pagi WIB. La Pulga menyumbang brace dan assist buat Vice City.

Di laga itu Nashville SC langsung unggul ketiga laga baru berjalan dua menit. Bek Inter Miami, Franco Negri, membobol gawang sendiri setelah salah mengantisipasi bola sepak pojok.

Inter Miami membalas di menit kesebelas. Messi mencatatkan namanya di papan skor. Tim tuan rumah berbalik unggul di menit ke-39. Kali ini giliran Sergio Busquets yang menjebol gawang Nashville. Busquets menyundul masuk bola sepak pojok Messi dari sisi kanan.

Di babak kedua, Inter Miami tak mengundurkan serangan. Tim tuan rumah

mendapatkan hadiah penalti pada menit ke-80. La Pulga maju sebagai eksekutor penalti dan sukses memperdaya kiper Nashville, Elliot Panico.

Menurut laporan AFP, tim asuhan Gerardo Martino gagal dalam pertandingan terakhirnya. "Ini yang bagus

penampilan Messi yang selalu memberikan inspirasi bagi tim. "Leo selalu tampil bagus dalam setiap laga. Tidak ada yang meragukannya. Ia bisa melakukan apa saja yang ia mau. Usia tidak ada halangan baginya," kata Martino. Kemenangan ini membawa Inter Miami ke puncak klasemen timur MLS 2024. Vice City mengoleksi 18 poin, unggul 3 angka dari New York Red Bulls. ● vdp

penampilan Messi yang selalu memberikan inspirasi bagi tim. "Leo selalu tampil bagus dalam setiap laga. Tidak ada yang meragukannya. Ia bisa melakukan apa saja yang ia mau. Usia tidak ada halangan baginya," kata Martino.

Kemenangan ini membawa Inter Miami ke puncak klasemen timur MLS 2024. Vice City mengoleksi 18 poin, unggul 3 angka dari New York Red Bulls. ● vdp

Bayern tak mengundurkan serangan selepas turun minum. Thomas Mueller mencetak gol ketiga Die Roten delapan menit babak kedua berjalan dengan bola sepakan first time di kotak penalti, memanfaatkan crossing Eric Choupo-Mating dari sisi kiri. Gol kembali tercipta un-

Bayern Hempaskan Union Berlin

BERLIN (IM) - Bayern Munich berpesta saat bertandang ke markas Union Berlin dalam Spieltag ke-30 Bundesliga. Bertanding di Alte Forsterei Stadium, Minggu (21/4) dinihari WIB, pasukan Thomas Tuchel menang 5-1.

Bayern membuka skor pada menit ke-29. Leon Goretzka memaksimalkan umpan Mathys Tel dengan bola sepakannya yang sempat memantul tiang sebelum masuk ke gawang.

Tim tamu menggandakan keunggulan yang berujung pada gol ketiga die Roten delapan menit babak kedua berjalan dengan bola sepakan first time di kotak penalti, memanfaatkan crossing Eric Choupo-Mating dari sisi kiri. Gol kembali tercipta un-

Bayern tak mengundurkan serangan selepas turun minum. Thomas Mueller mencetak gol ketiga Die Roten delapan menit babak kedua berjalan dengan bola sepakan first time di kotak penalti, memanfaatkan crossing Eric Choupo-Mating dari sisi kiri. Gol kembali tercipta un-

Bayern tak mengundurkan serangan selepas turun minum. Thomas Mueller mencetak gol ketiga Die Roten delapan menit babak kedua berjalan dengan bola sepakan first time di kotak penalti, memanfaatkan crossing Eric Choupo-Mating dari sisi kiri. Gol kembali tercipta un-

Bayern tak mengundurkan serangan selepas turun minum. Thomas Mueller mencetak gol ketiga Die Roten delapan menit babak kedua berjalan dengan bola sepakan first time di kotak penalti, memanfaatkan crossing Eric Choupo-Mating dari sisi kiri. Gol kembali tercipta un-

tuk Bayern di menit ke-62. Kali ini giliran Mathys Tel yang menggetarkan jala Union Berlin dari skema serangan balik.

Mueller mencetak gol keduanya ke gawang Union Berlin. Bintang Timnas Jerman ini menyundul masuk umpan lambung Leon Goretzka Union Berlin sempat memperkecil keteringgalan di injury time melalui gol Yorbe Vertessen.

Kemenangan ini membuat Bayern mengoleksi 66 poin dari 30 laga. Die Roten berjarak 13 angka dari Bayer Leverkusen yang sudah mengunci titel juara. ● vdp

Sebelum Man City main, merujuk jadwal Liga Inggris sejauh ini, Arsenal dan Liverpool bahkan sudah akan kembali menjalani pertandingan. Arsenal menjamu Chelsea, Rabu (24/4) dinihari WIB, dan Liverpool dijamu Everton, Kamis (25/4) dinihari WIB. ● vit

Arsenal Tetap Optimis Menjuarai Liga Inggris

LONDON (IM) - Arsenal berhasil meraih kemenangan 2-0 melawan Wolverhampton Wanderers dalam lanjutan Liga Inggris di Stadion Molineux, Minggu (21/4) dinihari WIB. Arsenal menang lewat gol Leandro Trossard (45) dan Martin Odegaard (90+5).

Pelatih Arsenal, Mikel Arteta, begitu senang dengan kemenangan timnya. Menurutnya, kemenangan ini memberi The Gunners motivasi tambahan untuk kembali dan menjadi puncak klasemen lepas ke Manchester City. Kemudian disingkirkan Bayern Munich di Liga Champions.

"Kemenangan besar bagi kami, ini adalah pekan yang sulit bagi kami. Ada beberapa hasil yang sulit dan sulit secara emosional, tetapi kami harus terus maju. Hari ini adalah tentang bangkit kembali dan mendapatkan kemenangan. Kami melaku-

kan itu jadi saya senang," kata Odegaard kepada Sky Sports.

Odegaard menegaskan perjalanan masih panjang dan peluang lain masih ada, maka tak perlu larut dengan rasa kecewa. "Ini sulit, namun hal baik dalam sepakbola adalah Anda selalu mendapatkan peluang lain. Perjalanan masih panjang dan persaingan masih ketat, jadi hari ini adalah tentang kembali ke urusan kami," tegasnya.

Namun amie Redknapp menilai saat yang tepat Arsenal juara Liga Inggris bukan musim ini tapi musim depan. The Gunners bakal lebih matang di musim depan. Di musim ini Arsenal ke-

ungkinan besar masih akan terus bersaing dengan Man City dan Liverpool hingga pekan-pekan terakhir dalam perebutan gelar juara. Arsenal sempat jadi yang terdepan dalam perebutan gelar ini.

Redknapp menilai The Gunners hanya punya kapasitas untuk menantang gelar musim ini. Namun, mereka tak cukup matang hingga terpeset di saat-saat krusial. Redknapp yakin Arsenal bakal lebih matang musim depan dengan tambahan pemain anyar.

"Saya pikir Arsenal akan memenangkan gelar tahun depan, apa pun yang terjadi. Saya pikir mereka punya kemampuan

untuk berkembang setiap tahun. Mereka akan mendatangkan beberapa pemain di musim panas dan saya pikir mereka menjadi lebih baik lagi. Saya tidak peduli apa yang terjadi musim ini, saya tetap berpikir mereka akan menjadi favorit saya untuk musim depan," kata Redknapp dikutip dari Sky Sports.

Redknapp yang adalah mantan pemain Liverpool dan Timnas Inggris, memprediksi Arsenal takkan juara Liga Inggris musim ini Ia lebih menjagokan Man City. "Saya masih memfavoritkan Man City. Menurutku ini tidak akan mudah. Saya tidak berpikir Man City akan memenangkan semua

pertandingan sisa. Hanya saja saya merasa mereka masih sulit kehilangan poin. Man City, meskipun belum berada pada level seperti tahun lalu, tapi mereka tetap tim terbaik," jelasnya.

Laga Premier League yang berikutnya bagi Man City baru akan dimainkan pada

pertandingan sisa. Hanya saja saya merasa mereka masih sulit kehilangan poin. Man City, meskipun belum berada pada level seperti tahun lalu, tapi mereka tetap tim terbaik," jelasnya.

Laga Premier League yang berikutnya bagi Man City baru akan dimainkan pada

pertandingan sisa. Hanya saja saya merasa mereka masih sulit kehilangan poin. Man City, meskipun belum berada pada level seperti tahun lalu, tapi mereka tetap tim terbaik," jelasnya.

Laga Premier League yang berikutnya bagi Man City baru akan dimainkan pada

pertandingan sisa. Hanya saja saya merasa mereka masih sulit kehilangan poin. Man City, meskipun belum berada pada level seperti tahun lalu, tapi mereka tetap tim terbaik," jelasnya.

Laga Premier League yang berikutnya bagi Man City baru akan dimainkan pada

● vit

● vit

● vit